



7月 ミニョンスタイルズ

2023.7

梅雨明が待ち遠しい今日この頃ですが、保護者の皆様いかがお過ごしでしょうか。インフルエンザや新型コロナ等の感染症が流行っていますので、生活リズムを整え、体調の管理に十分気をつけて元気に過ごしましょう。

親子癒育 「クッキーづくり」

クッキングを通して様々な感触や、親子で作る楽しさを味わうことを目的として「クッキーづくり」を行いました。材料を混ぜる、生地をこねる、型取りをするなどの工程を楽しんでいた子ども達。お母さんやお父さんと一緒に食べたクッキーは格別で笑顔が溢っていました♪



①材料を袋に入れて
ませませ～



②麺棒で生地を
伸ばして～



③型をとって～



④オーブンで焼いたら
☆完成☆



はい、ポーズ！



大きなおくち☆！



てれちゃうな～



美味しい♡



にっこり～



あーん(*'▽')



頑張ってつくったよ！



ピース(*^ω^*)

社会科体験 「ジョイフルに行こう」

公共の場でマナーを守る大切さを知ること、言葉でやりとりする力の向上を図ることを目的として、ジョイフルへ出掛けました♪店員さんに注文する、お金を払う際、緊張する姿が見られましたが、しっかりと会話ややり取りを行うことができました！

ひんやり冷たいアイスを食べて「美味しい！」が止まらない子どもたちでした(≧▽≦)



自分で注文したよ☆



アイス美味しい～



アイス大好き♡



ありがとうございました！

感触あそび 「スライム作り」

感触を楽しむことを目的として、スライム作りを行いました。洗濯のりやホウ砂水を上手に混ぜてスライムの完成☆

感触を楽しんだ後は、透明カップにスライムを入れて下から光を当てると、キラキラ光るスライムに変身！大興奮の子どもたちでした♪



ふりふり♪



さわることに集中☆



きらきら☆



わ～きれい～♡